

## 生徒会通信(4月号)

発行…小瀬木 悠介(生徒会副会長)

## 〈対面式〉

4月9日に対面式を行いました。

生徒会では、一年生の皆さんに学校の事や 部活の事を知っていただき、早く高校生活 になれてほしいと思い、3月から各部活動 と協力して企画・運営を行いました。

少しでも、1年生の皆さんの高校生活への疑問点や不安点を解消し、これから始まる高校生活が楽しみになってもらえたのならと思っています。

これからは、部活動や行事を通じて全校 で一度しかない高校生を充実した物にして いきましょう。



## 〈入部式〉

4月15日に入部式を行いました。

生徒会では、1年生の皆さんにとって、 部活動と言う、新たなスタートを頑張って欲 しい思いから、企画・運営を行いました。

その後の、各部でのミーティングで、沖縄 文化研究会に入部した方は、「沖縄の文化に 興味があるからいろんな沖縄の文化について 調べて、体験したい』と、決意を語る姿もあ りました。他の部活でも意気込みが聞けたと 思います。

これからは、勉強と部活動の両立を図りな がら頑張って岐阜聖徳学園高校の部活動もも りあげていきましょう。



## 〈MS リーダーズ挨拶活動〉

4月15日の朝に、春の交通安全週間にと もなって岐阜南警察署の方に来ていただき、 MSリーダーズと生徒会、有志の硬式野球部 で交通安全の呼び掛けと挨拶活動を実施しま した。

参加した人は、「登校する生徒の皆さんが、挨拶を返して下さり気持ちよく1日をスタートすることができました。また、自分自身も改めて、交通安全について考える事ができた」と言っていました。

これからも交通安全を心掛け登校してください。また、ぜひ MS リーダーズ活動にも積極的に参加してみませんか。



